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CEJANE PUPULIN - A equipe 
feminina do MonteCristo, 
formada por 20 atletas, já 
iniciou os treinos em 2017 
com o foco de disputar a 
Taça Prata neste ano. O 
objetivo é conquistar uma 
vaga na Superliga B em 
2018. Para isso, o diretor 
da equipe feminina, Za-
carias Nascente, se reuniu 
na última terça-feira (14) 
com a Secretaria de Esta-
do de Educação, Cultura e 
Esporte  (Seduce) e a Fede-
ração Goiana de Voleibol 
para pleitear recursos para 
essa conquista.

 
A EQUIPE

O time é formado por 
atletas experientes e no-
vatas de várias faixas 
etárias - oito são sub-19. 
Destaca-se a ponteira, Le-
tícia Machado, a Leca, de 
43 anos, que jogou como 
profissional por 22 anos e 
já participou sete vezes da 
Superliga A. Em 1996 con-
quistou o título pelo Leites 

Nestlé. Também foi cam-
peã Argentina Adulta pelo 
Esparta La Plata em 1999.

Segundo Nascente, a 
maior busca do time femi-
nino é conseguir participar 
da Taça Prata (ainda sem 
data confirmada). “Va-
mos participar de todos 
os campeonatos possíveis. 
Nosso objetivo é melhorar 
o vôlei feminino em Goiás. 
Nosso estado é celeiro de 

profissionais, que preci-
sam sair de casa para jo-
gar. Queremos que nossas 
atletas não precisem sair 
do Estado”, pontua.

A equipe treina três ve-
zes por semana (terças-fei-
ras, quintas-feiras e sextas-
-feiras). Os treinamentos 
são realizados entre as 21 e 
23 horas na Arena Monte-
Cristo, na Cidade Jardim, e 
na academia.

Equipe feminina do MonteCristo deseja participar da 
seletiva para a Superliga B em 2017

Júlio Alcântara  (Aprovec); professor Robson (Jaó); 
professor Neilon (Técnico  da Universo); Fabrício Feliciano , 
superintendente da Federação - Entidade de Administração 
Goiana de Voleibol (EAGV), Cleyton Cander (secretário de 
Esportes de Senador Canedo,  Zacarias Nascente (Diretor de 
Voleibol feminino e presidente do Conselho MonteCristo) e 
Lusimar Santos (presidente Proesporte SEDUCE)

Artigo

  Fernanda Fernandes

Tem um negócio de alimentação em Goiás? Saiba como regularizá-lo

A CRESCENTE DEMANDA POR TUDO 
O QUE ENVOLVE O RAMO ALIMENTÍ-
CIO É UM DOS FATORES QUE TOR-
NAM A ABERTURA DE UM NEGÓCIO 
DE ALIMENTAÇÃO UM EMPREENDI-
MENTO COM GRANDE POTENCIAL 
DE VIABILIDADE. Despesas com 
alimentação são o segundo 
maior gasto do brasileiro, 
antecedido somente por 
gastos com habitação. Se-
gundo a Pesquisa de Orça-
mento Familiar 2008/2009, 
publicada pelo IBGE em 
2010, o percentual médio de 
gastos mensais das famílias 
brasileiras com alimentação 
é de 19,8% do total de des-
pesas do mês.

 Se hoje você resolver 
abrir uma empresa nesta 
área, seja ela uma lanchone-
te, supermercado, padaria, 
açougue, bar ou restaurante, 
sabe com o que deve preo-
cupar-se?

 Chamamos de empresa 
regular todas aquelas que 
têm seu registro nos órgãos 
reguladores e fiscalizadores, 
ou seja, é necessário que a 
empresa tenha CNPJ (re-
gistro da sua empresa com 
a União – Receita Federal), 
inscrição estadual (registro 
da sua empresa com Esta-
do), inscrição municipal (re-
gistro da sua empresa com 
Município). Para regularizar 
sua empresa do segmento 
de alimentação no Estado 
de Goiás o passo a passo é:

CONTABILIDADE
Elaborar e registrar o 

contrato social da empresa, 
contendo valores de capital, 
cotas de participação e defi-
nição do CNAE (Classifica-
ção Nacional de Atividades 

Econômicas). Trata-se de 
definir qual será o seu negó-
cio (lanchonete, restauran-
te. etc). Juntamente com o 
contador, o empresário de-
finirá o regime de tributação 
do seu negócio e a forma de 
emissão de nota fiscal dos 
seus produtos vendidos. Fi-
que atento para não pagar 
tantos impostos e também 
para não deixar de recolher!

 
JUCEG

Protocolar o registro da 
sua empresa na Juceg (Jun-
ta Comercial do Estado de 
Goiás). Nesta fase, é monta-
do o processo para consul-
tas de viabilidade de nome 
e de endereço (Prefeitura). 
A consulta de viabilidade 
de nome é uma pesquisa 
antecipada nos registros da 
Juceg sobre a existência de 
empresas constituídas com 
nomes empresariais idên-
ticos ou semelhantes ao 
nome empresarial da em-
presa que se pretende abrir. 
Já a consulta de viabilidade 
de endereço verifica se a 
localização pretendida para 
a nova empresa é compa-
tível com a(s) atividade(s) 
econômica(s) e normas da 
região sobre zoneamento.

 Essa consulta deve ser 
feita junto à prefeitura da 
cidade onde se desejas ins-
talar o negócio. A Juceg não 
tem competência para atuar 
em relação à consulta de via-
bilidade de endereço. Após a 
realização da pesquisa de 
nome, é feito o preenchi-
mento da Ficha de Cadastro 
Nacional/Requerimento de 
Empresário (FCN/RE) - Sis-
tema Integrador.

PREFEITURA
 A próxima etapa é 

conferir se a atividade co-
mercial que será exerci-
da pode ser praticada no 
endereço desejado. Para 
isso, é preciso entrar em 
contato com a prefeitura, 
que irá conferir as limita-
ções do zoneamento do 
município e emitir uma 
certidão para uso do solo. 
Nesta etapa é importante 
estar com o IPTU do imó-
vel em mãos.

 Em algumas cidades, 
o empreendedor pode 
conferir o zoneamento e 
conseguir a certidão de 
uso do solo pela internet, 
mas em outras é preciso ir 
pessoalmente ao prédio 
da prefeitura. É recomen-
dado sempre conseguir 
a certidão de uso do solo 
antes de contratar um 
aluguel, pois dependen-
do do local e do tamanho 
da empresa, pode ser que 
a prefeitura permita um 
MEI (Micro Empreende-
dor Individual), mas não 
uma ME (Micro Empre-
sa). Uma empresa que vá 
exigir circulação de ca-
minhões ou que precise 
de estoque, por exemplo, 
não será liberada em uma 
zona residencial.

Confira o artigo 
completo no site: www.
gazetadoestado.com.br

FERNANDA FERNANDES, 
CONSULTORA, ESPECIALISTA EM 

GESTÃO DE NEGÓCIOS NO RAMO 
DE ALIMENTAÇÃO. INFORMAÇÕES: 

CONTATO@NEGOCIOSDEALIMENTA-
CAO.COM.BR | WWW.NEGOCIOSDE-

ALIMENTACAO.COM.BR
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Recuperação de crédito imobiliário ganha 
agilidade com execução feita pelos cartórios

INADIMPLÊNCIA

Redução de juros do 
financiamento para bons 
pagadores pode ser positiva 
para o mercado imobiliário

NA CAIXA

Na última semana, a 
Caixa Econômica Federal 
anunciou que pretende 
passar a praticar juros 
distintos no financia-
mento imobiliário, com 
oferta de taxas menores 
para clientes que derem 
uma entrada maior ou 
pagarem o empréstimo 
em menos tempo. Hoje 
o banco oferece taxas 
de juros padronizadas 
para não-correntistas. O 
vice-presidente da As-
sociação Brasileira dos 
Mutuários da Habitação 
(ABMH), Wilson Rasco-
vit, avalia que a notícia 
de taxas de juros diferen-
ciadas para os considera-
dos bons pagadores pode 
ser uma boa alternativa 
para quem pretende fi-
nanciar um imóvel e tem 
um histórico regular de 
pagamento de suas obri-
gações financeiras.

A análise já é feita por 
outras instituições finan-
ceiras e, muitas vezes, é 
fator decisivo na conces-
são (ou não) do emprés-
timo financeiro. “O que a 
Caixa Econômica Federal 
pretende fazer é incorpo-
rar mais essa prática das 
instituições financeiras 
privadas ao crédito imo-
biliário”, explica.

De acordo com o 
advogado, tal medida 
pode ser positiva para 
o mercado imobiliário, 
desde que os juros para 
os consumidores com 
perfil menos favorável 
não sejam alterados. “A 
análise de crédito pode 
resultar em desconto na 
taxa de juros, mas jamais 
em restrição ao crédito 
ou aumento dos juros. 
Lembramos, a respei-
to, que, embora a CEF 
desenvolva atividades 
econômicas vinculadas 
às instituições financei-
ras de Direito Privado, 

ainda se trata de empre-
sa pública. O fato de a 
Caixa exercer atividades 
de natureza bancária, 
inclusive concorrendo 
com instituições priva-
das, não a coloca no ní-
vel de exata igualdade 
com os demais agentes 
financeiros, até porque 
seu único ‘acionista’ é o 
Governo Federal”, res-
salta Wilson.

Nessa linha, a CEF, ao 
ser responsável pelos con-
tratos firmados no âmbi-
to do Sistema Financeiro 
da Habitação, inclusive 
com exclusividade (como 
nos casos do programa 
MCMV), além de intervir 
no setor econômico, trata 
também do direito social 
à moradia, previsto na 
Constituição Federal. “Ou 
seja, diante de tão impor-
tante função social, não é 
correto afirmar que a CEF 
está inteiramente sujeita 
ao regime jurídico de di-
reito privado. Justamente 
por esse motivo, a insti-
tuição precisa ter regras 
objetivas na concessão do 
crédito imobiliário, e no 
percentual da taxa de ju-
ros, cumpridas tais regras, 
o financiamento precisa, 
necessariamente, ser con-
cedido”, esclarece o vice-
-presidente da ABMH.

Por outro lado, se-
gundo o diretor, nada 
impede que a Caixa 
crie outros mecanis-
mos que a autorizem a 
diminuição da taxa de 
juros, além dos critérios 
objetivos. “O que, aliás, 
já é uma prática para 
os consumidores que 
têm ‘relacionamento’ 
com o agente financei-
ro, como, por exemplo, 
possuir conta bancária, 
optar pelo pagamento 
via débito automático 
etc.”, finaliza.

ROTA JURÍDICA

ROTA JURÍDICA - O índice de 
recuperação de créditos 
imobiliários é superior a 
95% quando a execução 
da alienação fiduciária em 
garantia é realizada por 
meio dos cartórios de Re-
gistro de Imóveis. É o que 
mostra um levantamento 
realizado pela Caixa Eco-
nômica Federal. Além de 
facilitar a cobrança dos 
devedores, a ferramenta 
agiliza o procedimento 
que, em alguns casos, po-
deria levar até 12 anos, 
se fosse realizado pelo 
Poder Judiciário. Com a 
eficácia do procedimento 
de cobrança dos inadim-
plentes, as instituições de 
crédito e os tomadores de 
empréstimo desfrutam de 
um cenário de confiança 
e previsibilidade que faci-
lita a concessão de finan-
ciamentos para compra 
da casa própria ou para o 
mercado produtivo.

No Grande ABC a Cai-
xa se utiliza deste serviço 
e o Gerente Regional de 
Construção Civil do ban-
co para a região, Rafael 
Arcanjo, enaltece que: “A 
alienação fiduciária, sem 
dúvida foi uma das medi-
das que alavancou o cré-
dito imobiliário no Brasil. 
A segurança jurídica, a 
rapidez e eficiência na 
recuperação do crédito 
trazida por esse instituto 
possibilita baixos índi-
ces de inadimplência, le-
vando a possibilidade de 
captação de novos “fun-
dings” e diminuição das 
taxas de juros aplicadas. 
Com mais recursos dis-
poníveis e menores taxas 
toda a população é bene-
ficiada”, concluiu.

COMO FUNCIONA
A alienação fiduciária 

em garantia é formaliza-
da por meio de contra-
to e se constitui a partir 
do registro no cartório 
de Registro de Imóveis 
competente pelo territó-
rio onde está o bem imó-
vel. Quando o tomador 
do empréstimo deixa de 
pagar o financiamento, o 
agente financeiro solicita 
ao cartório de Registro de 
Imóveis a intimação do 
inadimplente. Este reque-
rimento é analisado pelo 
registrador. Se o requeri-
mento estiver de acordo 
com a lei, o proprietário 
do imóvel é comunica-
do sobre a cobrança da 
dívida e tem 15 dias para 
pagar o que deve.

Se o débito for quita-
do, o processo é encer-
rado. Se não houver pa-
gamento, o registrador 
certifica a mora e intima 
o credor desse fato, que 
em seguida, vai reque-
rer a consolidação da 
propriedade do imóvel 
em seu nome e recolher 
o ITBI (imposto devido 
ao Município, em razão 
da transferência da pro-
priedade). O credor, en-
tão, tem o prazo de 30 
dias para levar o imóvel 
a leilão. Se o bem não 
for arrematado na pri-
meira oportunidade, ao 
menos pelo seu valor de 
avaliação, segue para um 
segundo leilão, agora ao 
menos pelo custo da dí-
vida e encargos.

E após as duas tenta-
tivas de venda, se o imó-
vel não for arrematado, o 
credor solicita ao Regis-
tro de Imóveis a averba-
ção dos leilões negativos 
e a partir daí proprieda-
de e a disponibilidade 
do imóvel passa defini-
tivamente a ser do cre-
dor, que poderá vendê-lo 
da forma, pelo valor e a 
quem quiser. Nesse pon-

to, o credor deverá dar 
quitação total do débito 
ao devedor.

MUDANÇA
Até 2003 os financiamen-

tos com lastro imobiliário 
utilizavam exclusivamente 
a hipoteca como modelo 
de garantia, cuja execução 
tomava em média 10 anos 
para ser concluída no Poder 
Judiciário. Em procedimen-
tos judiciais, por conta da 
demora, após a recuperação 
do imóvel pelo agente finan-
ceiro, o valor recebido não 
era suficiente para quitar a 
dívida, os débitos de IPTU ou 
do condomínio quando se 
tratava de unidade autôno-
ma. Isso fez com que o mer-
cado de crédito imobiliário 
diminuísse ao ponto de pra-
ticamente não existir finan-
ciamento para a aquisição da 
casa própria para as famílias 
de renda baixa e média.

A alienação fiduciária 
transformou esse panora-
ma e hoje possibilita a to-
dos os cidadãos o acesso a 
financiamentos por bancos 
públicos e privados. A par-
tir de 2004 o mercado pas-
sou a utilizar esse modelo, a 
alienação fiduciária em ga-
rantia, cuja execução é feita 
pelos cartórios de Regis-
tros de Imóveis, em poucos 
meses. “O procedimento 
desde o início da execução 
até a retomada completa 
do imóvel, inclusive com a 
desocupação do bem, pode 
ser feito em um prazo de 
até seis meses, com total 
segurança jurídica tanto 
para o prestamista, quan-
to para o devedor”, ressalta 
Patricia Ferraz, diretora de 
Comunicação da Associa-
ção dos Notários e Registra-
dores do Brasil (Anoreg-BR) 
e registradora de imóveis 
em Diadema (SP).

Esse eficiente sistema de 
recuperação de créditos per-
mite que os bons pagadores 
sejam beneficiados, porque 
o crédito não deixa de exis-

tir. “Se há inadimplência, os 
cartórios atuam de modo 
rápido e previsível para re-
cuperá-lo. Com isso, apesar 
do momento político e eco-
nômico pelo qual passa o 
país, os devedores intimados 
pelos Registros de Imóveis 
pagam suas dívidas, por que 
sabem que não há margem 
para manobras protelatórias, 
e se mantém na posse e pro-
priedade de seus imóveis. 
Os levantamentos iniciais 
mostram que apenas 0,05% 
do total de tomadores de 
financiamentos se tornam 
inadimplentes e perdem 
seus imóveis, o que é um 
índice notável se conside-
rarmos a quantidade de fi-
nanciamentos concedidos 
nos últimos anos. Ouso di-
zer que o Brasil encontrou 
o caminho para sustentar, 
com segurança, o mercado 
de financiamento imobili-
ário”, completa Patricia.

Agora, com a intenção 
declarada pelo Governo Fe-
deral de aprimorar os me-
canismos de recuperação 
de créditos, a expectativa da 
Anoreg-Br é de que esta ex-
pertise e eficiência dos cartó-
rios extrajudiciais seja apro-
veitada em outras operações.

ANOREG-BR
A Associação dos Notá-

rios e Registradores do Brasil 
(Anoreg-BR) congrega mais 
de 15 mil cartórios distribu-
ídos em todos os estados, 
municípios brasileiros e na 
maioria dos distritos, que 
empregam direta e indire-
tamente mais de 500 mil 
pessoas. Entre os objetivos 
da atividade destacam-se: a 
garantia de autenticidade, 
segurança e eficácia a todos 
os atos jurídicos. A entidade 
nacional tem legitimidade, 
pelos poderes constituídos, 
para representar todas as es-
pecialidades em qualquer 
instância ou tribunal, ope-
rando em harmonia e coo-
peração direta com outras 
associações gêneres. 

O índice de recuperação 
de créditos imobiliários 
é superior a 95% quando 
a execução é realizada 
por meio dos cartórios 
de Registro de Imóveis
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Cleo Pires comenta foto seminua e diz 
que é adepta do fetichismo desde os 14 anos

A foto provocante postada por Cleo Pires na quarta-
-feira (15), na qual ela aparece seminua, apenas com um 
coração tampando o seio, foi um clique despretensioso, 
assegura a atriz. Cleo e um amigo de infância tinham 
acabado de chegar de uma festa de aniversário, quando 
ela, vestida com uma regata transparente sobre os ade-
sivos de coração ”e totalmente sem maquiagem”, deci-
diu tirar a roupa para tomar banho. “Ele falou ‘espere aí, 
que esses adesivos estão muito foda’ e tirou as fotos”.

As imagens ficaram no celular da atriz por quase três 

dias antes do post viralizar e se tornar um dos assuntos 
mais comentados do Twitter. “Quando lembrei do ‘Va-
lentine’s Day’, pensei ‘ah, vou postar’”. Embora aparente 
desinibição em seu site pessoal – ela publica fotos sen-
suais e textos sobre fetiches sexuais –, a filha de Gloria 
Pires e Fábio Jr. afirma ser muito acanhada. “Eu tenho 
meus momentos, sabe? Mas sou essencialmente tímida 
e isso é uma coisa que trabalhei e continuo trabalhan-
do muito em mim”, disse a atriz à reportagem, em um 
evento de uma marca de preservativos em São Paulo.

Scarlett Johansson à “Playboy”: “Monogamia não é natural”
Recém-separada do jornalista francês Romain 

Durac, Scarlett Johansson deu uma entrevista à 
edição de março da Playboy americana sobre ma-
trimônio e maternidade. Entre outros comentários 
francos, a intérprete da heroína Viúva Negra nos 
filmes da Marvel afirmou achar anormal ter ape-
nas um parceiro. ”A ideia do casamento é muito 
romântica, é uma ideia muito bonita, e sua prática 
pode ser uma coisa muito bela. Mas não acredito 
que seja natural ser uma pessoa monogâmica. 
Pode ser que me critiquem por isto, mas acho que 
dá muito trabalho. Casamento dá muito trabalho”, 
disse a atriz.

Scarllet afirmou que, apesar de não acreditar 
na monogamia, ainda tem um profundo respeito 
pelo casamento. “Já fui casada. Mas eu acho que 
definitivamente vai contra algum instinto”, contou. 
Segundo Scarlett, o matrimônio muda as pessoas.  

“O casamento inicialmente envolve um monte de 
pessoas que não têm nada a ver com o seu relacio-
namento, porque é um contrato jurídico. Ser casado 
é diferente de não ser casado, e qualquer um que 

lhe diga que é o mesmo está mentindo. Isso muda 
as coisas. Tenho amigos que estavam juntos por 
dez anos e, em seguida, decidiram se casar, e eu 
pergunto no dia do seu casamento ou logo depois 
se é diferente, e sempre é. É uma bela responsabi-
lidade, mas é uma responsabilidade.”

Antes de Romain Durac, Scarlett Johansson foi 
casada com o ator Ryan Reynolds entre 2008 e 
2011. Na entrevista, a atriz falou que seu segundo 
casamento foi bem diferente do primeiro. “Eu tinha 
um bebê, e também o meu marido vinha de outro 
país. Foi uma enorme transição para nós dois, e 
certamente para ele”, completa.

A atriz Scarlett Johansson e o colecionador de 
arte francês Romain Dauriac se separaram sem 
muita especulação.

O casal tem uma filha, Rose Dorothy, que nasceu 
logo antes do casamento secreto dos dois, em 2014.

Uma fonte próxima de Dauriac afirma que estava 
esperando a separação. “Romain e Scarlett nunca 
fizeram sentido para mim. Eles não são iguais. 
Sempre houve algo de errado nesse quadro”, disse.

Após recuperar de  câncer Jéssica Lopes posa para Playboy italiana
A Playboy da Itália, que chegou âs bancas italianas 

na última quarta-feira (15), divulgou novas fotos do 
ensaio da modelo Jessica Lopes, conhecida no Brasil 
como peladona de congonhas .

As fotos de Jéssica Lopes foram feitas em Turim, 
na Itália, em uma mansão do século passado e tive-
ram como tema a luxuria. A modelo, que sofreu com 
um câncer de colo de útero e hoje está curada, falou 
sobre a doença. “Foi uma vitória. Depois do câncer, eu 
venci”, declarou ela, que continuou “Parei de me sentir 
desejada, a revista é uma vitória”.

Em 2015, a modelo descobriu que tinha um câncer no 

colo de útero e usou suas redes sociais para escrever um 
texto emocionante que explicava sobre sua doença para os 
fãs. “No início desta semana, em vésperas de Natal, foi-me 
diagnosticado câncer de colo do útero. Não há forma fácil 
de o dizer”, escreveu Jéssica no seu Instagram. Na publi-
cação, ela ainda falou que aquilo não seria o fim para ela, 
mas apenas uma grande batalha em sua vida e que sabia 
que sairia vitoriosa daquela situação. “Quem me conhece 
de perto e vocês também já me conhecem um pouquinho, 
sabem que não sou de desistir. Toda a vida lutei e vou con-
tinuar, juro por tudo, por Deus, juro por mim e por todos os 
que acreditam em mim”, finalizou. 
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RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS

PICADINHO DE CARNE AO VINHO

INGREDIENTES
3 colheres de sopa 
de óleo
2 dentes de alho 
bem picados
2 cebolas 
médias picadas
1 Kg de patinho ou 
alcatra em cubinhos
1 folha de louro
sal e pimenta a gosto
1/2 xícara de chá 
de purê de tomate

4 xícaras de chá de água
2 cubinhos de caldo 
de carne
1/2 xícara de vinho 
tinto seco
500 g de cebolas 
bem pequenas
1 pimentão verde picado

MODO DE PREPARO
Aqueça o óleo e refogue 
a cebola picada e o alho
Junte os cubinhos de 

carne, o louro, 
a pimenta e deixe dourar
Acrescente a água e os 
cubinhos de caldo de 
carne até de dissolver 
bem, adicione o purê 
de tomate, o vinho e o 
pimentão. Misture bem 
e deixe cozinhar por 
30 mimutos. Coloque 
as cebolas pequenas 
e cozinhe por mais 10 
minutos e está pronto

Como identifi car 
um estudante 
português burro?
— Ele copia tudo 
o que a professora 
escreve no quadro, 
e quando ela apaga o 
quadro, ele apaga tudo 
no caderno também.

TEIXEIRA MENDES CONTA
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O Boticário traz o caviar 
verde do Vietnã para 
reparação dos cabelos
Novo lançamento da marca, Nativa 
SPA Terapia do Caviar restaura até três 
procedimentos químicos realizados nos fios

O Boticário foi até os mares do Vietnã para trazer 
para a linha Nativa SPA uma das iguarias mais 
exclusivas do mundo dos cosméticos: o caviar 
verde. Nativa SPA Terapia do Caviar oferece 
reparação absoluta dos cabelos por meio de 
um poderoso complexo de ativos que auxilia na 
reconstrução das fibras capilares. A novidade 
já chegou às lojas do Boticário, revendedoras e 
e-commerce da marca.

O caviar verde é uma alga que cresce em forma 
de pequenas esferas nos mares asiáticos das 
Filipinas, Japão, Malásia e, principalmente, do Vietnã. Seu extrato é rico em nutrientes 
como proteínas, vitaminas, sais minerais e polissacarídeos, o que faz dele, além de 
um alimento nutritivo, um ingrediente inovador e exclusivo no mercado de cosméticos. 
Entre os benefícios, estão a reconstrução das fibras capilares e a reparação de tecidos 
da pele. 

A nova linha Nativa SPA Terapia do Caviar traz cinco itens que prometem recuperar os 
danos dos três últimos procedimentos químicos realizados nos fios, 
como tinturas e alisamentos, graças à combinação do extrato do 
caviar verde a um poderoso complexo de aminoácidos e proteínas. 

Muitas mulheres querem, mas têm medo de fazer qualquer mudança 
nos cabelos, pelo receio de danificar os fios de forma irreversível , 
conta Aline Mori, gerente da categoria de Cuidados Pessoais do 
Boticário. Queremos que nossas consumidoras possam ousar sem 
medo, com a certeza de que Nativa SPA Terapia do Caviar repara os 
cabelos , completa. 

Além de Shampoo, Condicionador e Máscara Capilar, a linha 
apresenta o Sérum Capilar Cauterizador e o Óleo Capilar Sólido 
Finalizador, que atuam para uma restauração duradoura após o 
banho, pois selam a cutícula do cabelo e diminuem a porosidade 
dos fios. O uso da linha completa garante a reparação já na 
primeira aplicação. 

Com a linha Nativa SPA buscamos aliar inovação e sofisticação 
para oferecer à consumidora um produto que atenda a suas necessidades 
e expectativas. Para isso, Nativa SPA Terapia do Caviar entrega um dos benefícios 
mais requisitados: a restauração eficaz e surpreendente , explica Aline.

CAVIAR PARA A PELE
A linha completa traz ainda quatro produtos para a pele que utilizam o caviar 

verde associado a ativos como o ácido linoleico. Esses compostos atuam 
para formar uma barreira contra a ação envelhecedora de radicais livres e 
estimulam a síntese de colágeno e elastina. Essas substâncias atuam na 
firmeza da pele, promovendo a regeneração cutânea e a prevenção contra a 
perda de tonicidade e formação de rugas. 

Para ampliar a experiência sensorial da linha, uma fragrância exclusiva e sofisticada 
foi especialmente formulada para a linha Nativa SPA Terapia do Caviar. Todos os 
produtos, tanto o capilar como o de cuidados com a pele, seguem o mesmo caminho 
olfativo, que traz um contraste entre a sensualidade das notas florais e ambaradas 
com o frescor das notas cítricas oferecendo uma fragrância surpreendente.

CABELOS:
Nativa SPA Terapia do Caviar Shampoo Reparação Absoluta
Preço sugerido: R$ 34,90

 Reparação absoluta dos últimos três procedimentos químicos.
 Para cabelos ultra danificados. 

Página Bonita

Nativa SPA Terapia do Caviar 
Condicionador Reparação 
Absoluta
Preço sugerido: R$ 37,90

 Reparação absoluta dos últimos três procedimentos 
químicos.
 Para cabelos ultra danificados. 

Nativa SPA Terapia do Caviar Máscara Reparação 
Absoluta
Preço sugerido: R$ 42,99

 Reparação absoluta dos últimos três procedimentos 
químicos.
 Reconstrói a fibra capilar desde a primeira aplicação. 

Nativa SPA Terapia do Caviar Sérum Capilar 
Cauterizador Reparação Absoluta
Preço sugerido: R$ 74,90

 Reparação absoluta dos últimos três procedimentos 
químicos.
 Cauterização dos fios: repara a fibra, sela a cutícula e reduz a porosidade.
 Deixa o cabelo super macio e com brilho. 

Nativa SPA Terapia do Caviar Óleo Capilar Sólido Finalizador Reparação 
Absoluta
Preço sugerido: R$ 69,99

 Reparação absoluta dos últimos três procedimentos químicos.
 Ideal para finalizar o tratamento. Repara as pontas danificadas, alinha os fios e 
reduz o frizz sem deixar o cabelo pesado. 

CORPO: 
Nativa SPA Terapia do Caviar Loção Hidratante 400 ml 
Preço sugerido: R$ 52,90

 Estimula a produção de colágeno e elastina, promove o equilíbrio celular, 
reparação e regeneração da pele.
 Fórmula de rápida absorção. Pele macia e hidratada por até 30 horas.

Nativa SPA Terapia do Caviar Creme para Mãos e Pés 
Preço sugerido: R$ 36,99

 Estimula a produção de colágeno e elastina, promove o equilíbrio celular, 
reparação e regeneração da pele.
 Toque seco. 
 Hidrata a pele e as cutículas, sem danificar o esmalte.

Nativa SPA Terapia do Caviar Óleo Hidratante 250 ml 
Preço sugerido: R$ 63,90

 Estimula a produção de colágeno e elastina, promove o equilíbrio celular, 
reparação e regeneração da pele.
 Forma um filme protetor sobre a pele sem deixa-la pegajosa e hidrata por até 30 
horas.

Nativa SPA Terapia do Caviar Creme Acetinado
Preço sugerido: R$ 69,90

 Estimula a produção de colágeno e elastina, promove o equilíbrio celular, 
reparação e regeneração da pele.
 Hidratação intensa por até 48h. 

Nativa SPA Terapia do Caviar Água de Banho
Preço sugerido: R$ 69,90

 Fragrância inspirada na exclusividade do Caviar que complementa a experiência 
sensorial da terapia. 
 Ideal para ser usada em todo o corpo, prolongando a sensação de frescor e 
conforto do banho.
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Alta Roda
blog: www.herculesdias.com.br

HD Hércules Dias 

Passeios das Águas 
 Com vasta experiência no segmento de varejo, Eduardo Dias Jorge acaba de assumir 
a superintendência do Passeio das Águas Shopping.O economista, formado pela 
Fundação Armando Alvarez Penteado (SP) e MBA pela BIInternational (SP), tem sólida 
experiência no mercado e está na Sonae Sierra há 27 anos, onde ocupou posições de 
liderança no grupo em Portugal. Na Sonae Sierra Brasil, Administradora do Gigante de 
Goiás, onde está há 17 anos, o executivo já passou pelos Shoppings Penha, Campo 
Limpo e Plaza Sul, todos em São Paulo.

CASACOR Goiás
As arquitetas Eliane Martins e Sheila Podestá, responsáveis pela 21a edição da CASACOR Goiás receberam convidados 
para conhecer em primeira mão o planejamento da mostra. O evento aconteceu na terça-feira (14/02), no Castro’s Park 
Hotel, no Setor Oeste. Após a reunião, foi servido um delicioso brunch aos presentes. A edição 2017 da CASACOR 
Goiás vai ser realizada de 12 de maio a 21 de junho, no Colégio José Carlos de Almeida, na Rua 23, no Centro.

A empresária Rhaisa Ravena, a design de interiores Andrea Rocha Lima e a jornalista Lises Lopes Eliane Martins, Pedro Ariel, Esther Carvalho e Sheila Podestá

Os arquitetos Pedro Ariel e Pedro Ernesto GualbertoWanira Godoi, Sheila Podestá, Carmen Mafra, Eliane Martins e Cristiane Mafra
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O tempo passa, 
os anos mudam, as pessoas 
mudam e a piada do pavê 

no Natal é sempre a mesma.

Cuidado com rea-
ções drásticas e 
extremistas em 
seus relaciona-

mentos. É preciso que esteja 
mais disposto a colaborar e 
ter acordos com as pessoas. 
Desafios envolvendo a indi-
vidualidade e as demandas 
de seus relacionamentos.

Os cuidados com 
a saúde são es-
senciais neste 
momento, taurino. 

É importante considerar a 
possibilidade de parcerias 
profissionais frutíferas. A fase 
é muito importante para estar 
consciente de seus verdadei-
ros dons e potencialidades.

Hoje podem ocor-
rer atritos na esfera 
amorosa, geminia-
no. É necessário es-

tar mais disposto ao diálogo e 
agir com flexibilidade. Impor-
tantes demandas envolvendo 
amor, amizade e contato com 
crianças. Você está desenvol-
vendo um novo ciclo afetivo.

O equilíbrio emo-
cional é essencial 
nas situações fa-
miliares aos cance-

rianos. Ter um bom ambien-
te doméstico onde você se 
sinta nutrido é fundamental. 
Para se relacionar bem com 
as pessoas esteja mais cen-
trado emocionalmente.

Cuidado com a 
tendência a impor 
os seus pontos de 
vista de uma forma 

dogmática. Procure ouvir 
mais o que as pessoas têm 
a dizer ao seu respeito. A 
fase é positiva para a am-
pliação de contatos e de 
esfera de atuação.

Hoje é um dia que 
desfavorece ne-
gociações e ques-
tões financeiras. 

É preciso que esteja mais 
atento aos seus valores 
essenciais e prioridades. 
Pode haver conflitos entre 
demandas pessoais e de 
seus relacionamentos.

Hoje a Lua, que se 
movimenta em seu 
signo, faz contatos 
desafiadores com 

Urano e Plutão. Atenção com 
a tendência a atitudes impul-
sivas ou drásticas, libriano. 
O momento é oportuno para 
ampliar a sua compreensão 
sobre a realidade.

Reflita sobre as ques-
tões espirituais que 
envolvem os seus re-
lacionamentos. É ne-

cessário que você saiba colocar 
um ponto final em situações 
que estão sendo desgastantes. 
O auxílio de pessoas em quem 
você confia pode ser essencial 
nas suas travessias atuais.

Fortes questiona-
mentos sobre quem 
são os seus ver-
dadeiros amigos. 

Importantes questões envol-
vendo a vida amorosa e as 
relações de amizade, sagita-
riano. A fase é oportuna para 
ter uma nova compreensão 
do ato de se relacionar.

Hoje estão eviden-
ciadas as parce-
rias e contratos de 
trabalho. É neces-

sário agir com mais diplo-
macia e tolerância nas si-
tuações cotidianas. É uma 
fase em que deve estar 
atento às novas possibili-
dades profissionais.

Fortes questiona-
mentos sobre ética, 
justiça e espirituali-
dade marcam o dia 

dos aquarianos. É um mo-
mento importante para buscar 
o seu desenvolvimento espi-
ritual e autoconhecimento. A 
relação amorosa passa por 
uma fase positiva, aquariano.

Hoje pode haver 
uma dificuldade de 
estabelecer acor-
dos em parcerias 

pessoais e de negócios. É 
importante que esteja atento 
às suas verdadeiras necessi-
dades emocionais. Não é ten-
tando agradar aos outros que 
você se desenvolve, pisciano.


